



Nagoya GRAMPUS



名古屋 グランパス ワイズメンズクラブ
NAGOYA YMCA5-2 KAMIMAEZU2 NAKAKU
NAGOYA 460 JAPAN

国際会長標語

Positive Commitment to Practical Action 「さあ！実行のとき」

アジア会長標語

Friendship & Peace Forever 「友情と平和を永遠に」

西日本区理事標語

「Positive Commitment to Practical Action 「さあ！実行のとき」

中部部長標語

「今こそ地域へ伸びようYワイズ」

クラブ会長標語

「地域とともに」 広げようワイズの輪

1998年 11月号

＜今月の聖句＞

天よ開け、地よ耳を傾けよ、主が語られる。わたしは子らを育てて大きくなりました。しかし、彼らはわたしに背いた。牛は飼い主を知り、ろばは主人の飼料葉桶を知っている。しかし、イスラエル走らず わたしの民は見分けない。 イザヤ書 2～3

第一例会の欠席は当月のアウト（田中）に必ず連絡すること

1998年11月例会のご案内

◎第一例会

とき：11月10日（火）19時より

ところ：名古屋YMCA 407号

卓話：「校長先生奮闘記」

講師：山本 徹氏（名古屋市立白山中学校校長）

プロフィール

元東海ワイズメンズクラブ会長、前任は名古屋市教育委員会教職課

主任管理主事として教職員の人事管理に携わってきました。

教員生活は北陵中学校に赴任以来、猪高中、守山東中、教育委員会 指導主事、城山中教頭、神沢中学校長を歴任しています。

◎第二例会

とき：11月24日（火）19時より

ところ：名古屋YMCA 407号

◎YMCAバザー

準備：10月31日（土）19時より

バザー当日 1日（日）303号

9時YMCA集合

◎チャリティーラン

11月14日（土）

集合名城公園：AM 9時

◎クリスマス会 12月13日（日）

第一例会報告

「YWCAって何？」

第1例会報告

十月の第1例会は「YWCAって何？」と言う素朴な疑問を解決するために、講師：葛井康子さんをお招きして行われました。

歴史的な時代の流れの中で、悲惨な戦争が行われるたびに女性が嘆き悲しみ、その苦しみの中から女性が目覚め、YWCAが世界的に躍進していった過程を聞くと、ま

さに「平和を実現する人は幸いである」というYWCA現在のテーマが活動の精神にふさわしく、非常に多いなる感動が心に残る思いでした。

核廃絶を始めホスピス等、肉体的さらに精神的にも平和を守るために諸活動を行っている女性の団体、それが名古屋YWCAの活動原点ということです。

悩みは無い訳では無く、諸活動をプログラムするコーディネーター不足、活動メンバーの主体が女性であることを考えると、

1998年10月31日

Nagoya GRAMPUS

結婚、出産、育児、家庭等の不可避、探夜、宿泊による活動はなかなか行いがたく、ウィークディ中心のプログラムになってしまい、主体メンバーは50代60代の主婦が中心となり、年齢の若返りが難しいという事です。メンバーの年齢の問題は我がグランパスや各ワイズにもあてはまるようで、もっとグローバルな見方で問題点を見れば、我々ワイズメンズまたYMCAと相通ずるところが有るように思われます。今グランパスは来年行われる中部大会をホストするにあたって、実行委員会ではYMCAを今一度見直し、ワイズとYMCAとの関りを再認識することを目的にしようとして話し合っています。

ただ内輪の中でYMCAを論ずるのではなく、同じような精神、活動を持ったYWCAを参考にし、また問題点を出すことによってわれわれの今後の課題も生まれ、その中から新たな答えが見えてくるのではないのでしょうか。

学生時代YMCAのリーダーをしていたとき、初めて“YWCAって何？”とふと思ったこの疑問が、知らず知らずの内に心のどこかに忘れてしまい、去年日本区大会でお世話になったきっかけで20年ぶりに自分の心が晴れたような例会でした。講師の葛井さんには、御忙しい中また夜遅くまでお付き合いいただきまして大変ありがとうございました。

井川 幸吉

YMCAバザー

11月1日(日曜日)YMCAバザーが行われます。グランパスY'Sはゲームを2種類行います。大変楽しみな景品が盛りたくさんあり、こどもから大人まで楽しめます。みなさまふるってご参加ください。

軽食コーナーがいろいろありおいしいおやつや軽食ができます。

また、フリーマーケットもたくさん出店しています。大変お値打ち品が多数あります。どんなものが買えるか心もワクワクおおいにお財布の紐をゆるめて親子でいっしょに楽しみましょう。

帰りには両手に荷物お腹満腹で帰れます。みなさま知人友人をお誘いの上是非参加ください。

早川



根の上祭り報告

本当に今回の根の上祭りの2日間は、有意義だった。なんととっても最後の極めつけは、お楽しみ抽選会でまさか一等が当たるなんてラッキー。早速家の庭にテントを張って昼寝でもしようかな。

それにしても今回初めて、泊りでいってみてよかったと思う。我が家のかわいいおちやく息子、進典しんすけと一泊したんだけど、おもいきり自然の中を走り回るなんて久しぶりだ。夜はメインロッジでまずはカレーで夕食だ。その後のキャンプファイヤーでのゲームもいっぱいあって楽しかったけど、汗でギラついたおでことおでこ、そして鼻と鼻、そして…キャー、洋君と私、お

1998年10月31日

Nagoya GRAMPUS

じさん同志くっついて勘弁してくださいよ。

それから花火で子どもたちは満喫。キャビンで夜空の星に守られて夢の中へ。そして待ってました大人の酒盛りタイム。炭火で焼いたホルモン、牛タン、今思ってもよだれが出ちゃうね。それとそれと、日和田では食せなかった春巻のイタリアン、これがまたうまい。今度家で作ってみよう。徒然に時は過ぎ、酔いが回ってふと夜空をみれば、星が多いのは根の上の空気が澄んでいるだけじゃなさそう。おやすみなさい。

あさ、根の上湖畔の静寂な散歩道を初めて歩いてみた。とてもいい気分だ。さわやかな空気を体いっぱい吸い込んで、さあ飯盒めしだ。朝からサンマの煙が立ち込めて、ざわめきの中でたのしい一時だ。そうこうしているうちに、今日のゲスト達が集まってきた。我が家の女性軍団も早い到着だ。色々なゲームをリーダー達といっしょに楽しんで、今度は昼のバーベキュー。火をおこして、鉄板で、サケのちゃんちゃん焼きに挑戦してみた。野外で豪快に作る男の料理だね。たくさんの仲間達と作ってたべる、楽しい事はあつという間に過ぎてしまうものだ。2日ともとてもよい天気にもぐまれ



て、何かとっても得した気分だ。根の上を愛する会にも入会したことだし、今度は紅葉の季節に、早速我が家の隠れ家、根の上泊りにこよようと思うのであった。

松原 誠



第5回名古屋YMCA チャリティラン

とき：11月14日(土) AM9時

ところ：名城公園 メイン広場

今年も例年通り、名古屋YMCA主催のチャリティランが行われます、昨年は58チームの参加があり290万円の支援金が集まり、今年のチャリソンラブキャンプの費用に充てられました、昨年グランパ



スも1チーム参加しましたが58チーム中39位の結果でした、今年は2チームの参加予定で1チームは、グランパスのメンバーもう1チームは、チャリソンの子供達を予定しております、走るメンバーの方はいまから準備を整えていることと思います、その他グランパスから、参加者、協力者の為にホットドック300食を用意する予定となっています。

当日ラッフル券(抽選券)1枚500円にて購入できます、昨年は丹羽真清さんが香港旅行ペアチケットを当てました、その他、ほとんど空くじ無しで豪華賞品が当たります、当日参加できない方も事前にラッフル券が購入出来ますので、是非参加頂けますようお願い致します。

坂野 清治

